

[Scroll down for the access statement in English]

## (DE) Erklärung zum Zugang zum Future Health Lab

Der barrierefreie Zugang zum Gebäude erfolgt über den Haupteingang in Form einer Rampe (auf der rechten Seite der Treppe) und einer breiten, sensorgesteuerten Tür.

Der Zugang zur zweiten Etage (Future Health Lab) erfolgt entweder über die zentrale Treppe oder über einen Aufzug mit breiter Tür ohne Stufen in der Haupteingang Halle. Die Türklingel des Future Health Lab befindet sich in einer Höhe von 103 cm über dem Boden und muss gedrückt werden. Die Bürotür öffnet sich nach außen und hat Standardmaße ohne Höhenunterschied zum Boden.

Der gesamte Raum des Future Health Lab ist barrierefrei, ohne Höhenunterschied und ohne enge Engstellen, die für Rollstuhlfahrer ein Problem darstellen könnten. Der Empfangstresen ist in der Höhe variabel, so dass er auch auf niedrigerer Höhe (74 cm) genutzt werden kann.

Die Küche und die Toilette vor Ort sind nicht angepasst. Eine barrierefreie Toilette befindet sich im 1. Stock des Bürogebäudes und ist mit einem Aufzug erreichbar. Zum Öffnen der Toilette wird ein Schlüssel benötigt, den Sie bei den Mitarbeitern von Future Health Lab erhalten.

Bitte beachten Sie, dass es im Gebäude keine taktilen Pflaster und keine Induktionsschleifen gibt.

Wir haben vielleicht nicht an alles gedacht, aber wir sind gerne bereit, Ihnen zu helfen, also zögern Sie bitte nicht, uns zu kontaktieren (unter [office@futurehealthlab.at](mailto:office@futurehealthlab.at)).

Englische Version →

## (EN) Future Health Lab access statement

Barrier-free access to the building is provided through the main entrance in the form of a ramp (on the right side of the stairs) and a wide, sensor activated door.

Access to the second floor (Future Health Lab) is either through the central stairs or via a wide-door elevator with no steps found in the main entrance lobby. The Future Health Lab doorbell is at a 103 cm height from the floor and needs to be pressed. The office door opens outwards and is of standard measurements with no height difference at floor level.

The whole Future Health Lab space is barrier free, without a difference in height and without narrow pinch points which may be an issue for wheelchair users. The reception desk is of a varied height thus enabling use at a lower height (74cm).

The on-site kitchen and toilet are not adapted. An accessible toilet can be found on the -1 floor of the office building and can be reached by an elevator. A key is needed to open the toilet and can be found with the hosting staff of Future Health Lab.

Please note that there are no tactile pavement or induction loop systems in place inside the building.

We may not have thought of everything, however, we are eager to assist, therefore, please do not hesitate to reach out (at [office@futurehealthlab.at](mailto:office@futurehealthlab.at)).

---

Das Future Health Lab wird in Partnerschaft mit dem Bundesministerium für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz und der Österreichischen Gesundheitskasse sowie gemeinsam mit dem Impact Hub betrieben.